

Colombie: tentative de diffamer la Cour Suprême à cause du procès contre Uribe



Bogotá, 1er septembre (RHC)- Le sénateur opposant colombien, Iván Cepeda, a envoyé des preuves à la justice sur la campagne de discrédit contre la Cour Suprême impulsée par des proches de l'ancien président Álvaro Uribe, face au procès pénal contre lui.

Le congressiste du Pôle Démocratique Alternatif, de gauche, a remis des évidences sur le contrat signé avec l'agence étasunienne de Relations Publiques DCI Group pour diffuser des mensonges sur le principal tribunal colombien.

Ces faits démontrent qu'une campagne de calomnies et de mensonges à ne pas négliger est en cours contre la Cour Suprême, a signalé Cepeda cité par le quotidien local El Tiempo.

Cepeda a signalé la semaine dernière qu'Uribe, qui est assigné à résidence dans une affaire de manipulation présumée de témoins, cherche à détruire le Pouvoir Judiciaire en Colombie avec des attaques à caractère politique dans son cas.

Dans des déclarations au média iranien HispanTV, le sénateur a ajouté que l'ancien président a démissionné à son poste de sénateur pour chercher un terrain juridique favorable à sa personne éludant la compétence de la Cour Suprême.

Lundi, cette institution a envoyé au Ministère Public le procès pénal contre le fondateur du parti au pouvoir Centre Démocratique, de droite.

Les témoins supposément soudoyés accuseraient des opposants et cacheraient la participation d'Uribe à la création et aux actions de groupes paramilitaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/232853-colombie-tentative-de-diffamer-la-cour-supreme-a-cause-du-proces-contre-uribe>



Radio Habana Cuba